



Die Suche nach den richtigen Griffen ist oft gar nicht so einfach. Sie sollen leicht sein und einen guten Griff für Handschuhe haben. Die einen Sportler bevorzugen ergonomische, die Anderen mögen die klassischen. Manche fahren lieber mit Hörnern, Manche lieber ohne. Die Griffe GP2 von Ergon Bike Ergonomics haben integrierte Hörner und sind ergonomisch. Doch können sie mich auch überzeugen!?

Allgemeines

GP2 ist die kleinste mögliche Variante der GP-Griff-Serie.

Laut Hersteller liefert das ergonomisch optimierte 2-Finger-GFK Barend durch seine gummierte Seitentextur eine gute Griffbarkeit. Barend und Griffkörper können unabhängig voneinander eingestellt werden -sprich der Winkel kann verstellt und die Griffe können an Sitzposition und Fahrstil angepasst werden.



Die Griffe sind in Größe S und L erhältlich. Dieser Größenunterschied bezieht sich auf die Greifweite, da eine größere Hand an einem dickeren Griff einen besseren Formschluss hat als an einem dünneren. Eine kleine Hand fasst im Gegensatz dazu einen dünneren Griff deutlich besser als einen dickeren nicht ganz umschließen zu können. Größe S (6,5-8,5) hat somit 92 mm Greif-Umfang, Größe L (8,5-10,5) hat 102 mm Greif-Umfang. Zusätzlich können die Griffe an die Schaltung angepasst werden. Drei Optionen stehen zur Auswahl:

- Für reguläre Schaltungen (Griffe gleich lang)
- für Gripshift (beide Griffe sind verkürzt)
- und für Rohloff/Nexus (rechter Griff ist verkürzt)

Die GP2 sind für den Einsatz in Mountainbiken, Touring und Commuting geeignet, sind aber nicht für Carbon-Lenker vorgesehen.

Entwickelt und hergestellt werden die Griffe in Deutschland!

Mit GP2 unterwegs



Die Montage der Griffe ist anhand der ausführlichen Anleitung sehr einfach durchzuführen. Man kann die Griffe jederzeit an seinen Fahrstil anhand einer Schraube anpassen. Die ersten Fahrten mit den Griffen waren durchaus gewöhnungsbedürftig. Ich bin zuvor noch nie mit ergonomischen Griffen gefahren, man kann damit den Lenker nicht so gut umgreifen wie mit normalen



Griffen. Vor allem in den Trails und Downhills war es eine große Umstellung.

Ich bin mit der Hand zwar nie vom Lenker gerutscht, jedoch ist der Halt nicht so gut als mit klassischen Griffen. Die Hörner haben mich beim Bergabfahren nicht gestört.

In flachen Passagen ist die große Auflagefläche für die Hände angenehm. Ein guter Halt wird gewährleistet und gleichzeitig sind die Arme aber nicht so sehr beansprucht.

Im Uphill sind die Griffe auf der einen Seite sehr gut, da die integrierten Hörner ein besseres „ziehen“ ermöglichen und vor allem bei längeren Anstiegen eine bessere Sitzposition ermöglichen.

Auf der anderen Seite ist die Ablagefläche für die Hände beim Bergauf etwas störend, da man den Lenker nicht gut greifen kann.



Der Gummi der GP2 ist sehr hochwertig und bietet eine gute Angriffsfläche für die Handschuhe. Dadurch, dass die Griffe mit einer Schraube an dem Lenker befestigt werden kann es auch nicht passieren, dass die Griffe während der Fahrt auf Grund von schlechtem und regnerischem Wetter locker werden.

Wer also rasant mit dem Mountainbike unterwegs ist und viele schwierige Abfahrten fährt sollte auf ergonomische Griffe verzichten und bei den klassischen bleiben.

Für längere Ausfahrten und Fahrer, die den schwierigen Abfahrten aus dem Weg gehen sind die GP2 die perfekten Griffe.

Der Preis

Für 39,95€ sind die Griffe erhältlich. Dieser Preis ist zwar hoch angesetzt, allerdings bekommt man dafür hochwertige Griffe.

Wer viele Touren fährt und Mountainbiken hauptsächlich als Hobby betreibt findet in den GP2 die perfekten Griffe.

Hierfür 40€ zu bezahlen ist in meiner Meinung nach Ordnung. Ich bin der Meinung, dass die Griffe lange halten können und nicht nach 10 Fahrten schon auseinanderfallen.



